

A28

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Jens Steiner (KV Borken)

**Titel:** Jens Steiner

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 45

**Geschlecht:** männlich

**Geburtsort:** Ahaus

**Grünes Mandat/Amt:** Fraktionsvorsitzender Kreistagsfraktion  
Borken, Sprecher OV Ahaus

**Wahlkreis:** Borken II

**Kreisverband:** Borken

**Bereits erhaltene**      Votum des OV Ahaus, Direktkandidat im  
**Voten:**                      Wahlkreis Borken II

## **Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

Klimawandel, Digitalisierung und Globalisierung, die drei Megatrends unserer Epoche führen zu disruptiven Umbrüchen. Sie machen immer deutlicher, wie dringend wir in Politik und Alltag umsteuern müssen und neue, nachhaltige Lösungen brauchen. Wir brauchen GRÜNE in der Landesregierung, um endlich echten Klimaschutz durchzusetzen.

Als Zukunftspartei ist es für uns GRÜNE selbstverständlich, dass wir technologischen Wandel mitgestalten, statt nur zuzuschauen. Ich will, dass wir Künstliche Intelligenz für effizientere Windkraft und bessere Krebserkennung einsetzen, statt für mehr Überwachung. Wir brauchen kluge Ideen für das Klima und für eine soziale und vielfältige Gesellschaft. GRÜNE Innovationspolitik ist nachhaltig, sozial, partizipativ und vielfältig!

Die Landesregierung ist Weltmeister in der Ankündigung und Amateur bei der Umsetzung der Digitalisierung, Ich möchte, dass die Digitalisierung nicht unser Leben bestimmt, sondern wir gemeinsam die Digitalisierung bestimmen. Im Landtag will ich mich dafür einsetzen, die Digitalisierung mutig zu gestalten, damit ihre Vorteile allen zugutekommen. Das bedeutet: Nicht Digitalisierung um jeden Preis, sondern den Weg der Digitalisierung politisch zu lenken. Gerade der Industriestandort Nordrhein-Westfalen braucht ein digitales Update, um in Zukunft noch Arbeitsplätze zu bieten und klimafreundlich zu wirtschaften. Das bedeutet, die Digitalisierung zum Motor des Klimaschutzes in Wirtschaft, Industrie und Handwerk machen oder auch digitale Möglichkeiten nutzen, damit Menschen zum Beispiel im Alter und bei Pflegebedürftigkeit länger ein Leben in ihrer gewohnten Umgebung führen können.

Ich will die Menschen davon überzeugen, dass die Herausforderungen von heute nicht mit den Ideen von gestern gelöst werden können. Lasst es uns GRÜNER, besser, richtig machen. Dafür bitte Euch um Eure Unterstützung.

Herzliche Grüße  
Jens